



Festlich in den vierten Advent

Jahresfeier des Musikverein Wyhlen

Von Manfred Herbertz Grenzach-Wyhlen. Das Jahreskonzert des Musikvereins Wyhlen am Vorabend des vierten Advents ist schöne Tradition und gleichzeitig Einstimmung auf die letzten Tage vor dem Weihnachtsfest.



Die Jungmusik in neuen T-Shirts eröffnete das festliche Konzert des Musikvereins Wyhlen am Vorabend des vierten Advents. Foto: Manfred Herbertz

Stimmungsvoll war die Hochrheinhalle geschmückt, und wie beliebt das Konzert in der Bevölkerung ist, zeigte sich daran, dass Plätze in der dicht gestuhlten Halle Mangelware waren.

Der Musikvereinsvorsitzende Manfred Heiler freute sich in seiner Begrüßung über den großen Zuspruch seitens der Musikfreunde und versprach ein unterhaltsames Konzert. Zunächst jedoch gehörte die Bühne der Jungmusik unter der Leitung von Ute Heiler, die das Konzert eröffnete. Im Rahmen des Konzerts wurden verdiente Mitglieder geehrt, wir berichten noch, ebenso über den Auftritt der Aktiven.

Rund 40 Mitglieder zählt die Jungmusik, um den Nachwuchs braucht es dem MV Wyhlen wahrlich nicht bange zu sein. In diesem Jahr sind zehn neue Zöglinge hinzugekommen, fünf Jungmusiker wurden ins Aktivorchester übernommen.

Die jungen Musiker eröffneten explosiv das Konzert mit Dynamite von Robert Flynn. Der junge Dominik Kreutler brillierte als Solist beim Bryan Adams Song Everthing I do, I do it for You. Die weiten Ebenen des Wilden Westen entstanden vor dem geistigen Auge als die bekannte Melodie von Winnetou und Old Shatterhand erklang. Beim Ausflug ins Disneyland spielten die jungen Musiker das weltweit bekannte Kinderlied Small World. Gekonnt moderierten Nadine Heiz und Constanze Metz durchs Jungmusikprogramm.

Nachricht vom 22.12.2008

## MV Wyhlen ehrt treue Mitglieder



Die Geehrten des Musikvereins Wyhlen. Mit auf dem Bild der Vorsitzende Manfred Heiler (links)  
Foto: Manfred Herbertz

(mh). Eingebettet in das Jahreskonzert des Musikvereins Wyhlen am Sonntag in der Hochrheinhalle waren die Ehrungen verdienter und langjähriger Mitglieder. Während der Vorsitzende des MV Wyhlen, Manfred Heiler, die Ehrung der Passivmitglieder vornahm, wurden die Aktiven vom Peter Hässler, Vizepräsident des Alemannischen Musikverbands ausgezeichnet.

Mit der Verbandsehrennadel in Silber wurde Jürgen Heiler für sein 25-jähriges aktives Wirken im Musikverein ausgezeichnet. Die goldene Ehrennadel des Verbands gab es für Julius Kaltenbach, der seit 40 Jahren aktiv im Verein musiziert.

Hässler überreichte Nadine Grossmann das Leistungsabzeichen der Jugendmusiker in Bronze.

29 Passivmitglieder sind zwischen 25 und 60 Jahren Mitglied im Musikverein. Manfred Heiler freute sich, die Auszeichnungen zu übergeben: 25 Jahre: Wolfram Käfer, Iris Marx, Josef Sonner und Hermann Willin jr. Nicht anwesend waren: Hildegard Bickert, Alfred Bitterle, Gerhard Centarra, Isabella Gärtner, Adolf Kalkovski, Walter Kranzer, Ernst Krieger, Gerhard Mayer, Martina Nönninger, Rolf Phillip und Benno Westermann. 50 Jahre: Werner Krettler und Peter Nönninger, nicht anwesend war Gertrud Wurzbacher.

Die Urkunde für 60-jährige Treue zum Verein überreichte Heiler an: Berthold Andlauer, Erwin Anna, Fritz Brunner und Franz Mutter. Auch hier waren eine Reihe Jubilare nicht anwesend: Wilma Deschler, Fritz Heinz, Karl Henzler, Willy Kuttler, Eugen Müller, Franz Schlachter und Werner Stöcklin

Nachricht vom 23.12.2008